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Botucatu, 24 de fevereiro de 2022.

Ilmo. Sr. Silvio

Vereador da Câmara Municipal de Botucatu - SP

                                                                                    Caio Galvão Scolástico,

Engenheiro  Eletricista,  vem,  perante  Vossa  Excelência,  em  resposta  ao

Requerimento nº21, aprovado na Sessão Ordinária de 07/02/2022, de autoria

do nobre Vereador  Silvio, através do qual solicita: “Iluminação da pista de

skate, do parquinho infantil e do campinho de futebol de areia existentes

na Praça Francisca Cardoso de Moraes (Dona Chiquita),  localizada no

Jardim Planalto ”, dizer o que segue:

A  partir  do  mês  de  julho  de  2021,
com a entrada das bandeiras tarifárias Vermelha e posteriormente Escassez
Hídrica, tivemos um grande aumento nas contas de energia de praças e ilumi-
nação viária, contas estas custeadas através da receita proveniente da CIP, o
que resultou em uma diminuição drástica no saldo que usamos para novas
implantações e melhorias de iluminação, não sendo possível a execução, não
somente  do  projeto  da  iluminação  solicitada  através  do  requerimento  em
questão, mas também de muitas outras demandas de iluminação que acaba-
ram ficando represadas. Sendo assim, afirmamos que, assim que voltarmos a
ter dotação financeira, voltaremos a atender normalmente às importantes de-
mandas como esta solicitada. 

    Aproveito a oportunidade para

apresentar protestos de estima e consideração.

Atenciosamente,

Caio Galvão Scolástico

Eng . Eletricista – Zeladoria Municipal

 


